Muckensprilzergruppe Narrenzunft Sprilzenmuck e. V. Ehingen



Pressebericht vom 03.05.2024

Hauptversammlung bei den Muckenspritzern

Lothar Raiber wird im Amt bestätigt

Am vergangenen Freitag fand die Hauptversammlung der Muckenspritzer in der Rose Berg statt.

Der erste Vorstand Lothar Raiber blickte auf die Fasnet zurück und brachte für die Teilnahme an zahlreichen Arbeitseinsätzen seinen Dank zum Ausdruck. Mit einer kleinen Aufmerksamkeit wurden die bedacht, die das Zepter weitergaben: Elke Spindler für die Leitung der Laufgruppe und Sabine Storf für die Organisation der Kleiderkammer.

Carla Zoller verlas den Kassenbericht. Ihr wurde eine einwandfreie Führung durch die Kassenprüfer Lazaros Mouratidis und Michael Spindler bestätigt, die Entlastung – auch für die Vorstandschaft - folgte zugleich.

Zur Wahl stand an diesem Abend auch das Amt des Kassiers. Frau Zoller stellte arbeitstechnisch bedingt ihr Amt zur Verfügung, welches mit Edith Raiber neu besetzt werden konnte. Ein ausdrücklicher Dank ging an Carla Zoller für die Erfüllung der arbeitsreichen ehrenamtlichen Tätigkeit in den vergangenen drei Jahren.

Lothar Raiber wurde als erster Vorstand im Amt bestätigt. Weiter wurde die Hälfte des Ausschusses für die nächsten drei Jahre gewählt: Sonja Kreutle, Florian Mauz, Markus Ölmaier, Sascha Sauter und Felix Sommer.

Zum Abschluss der Versammlung gab es noch einen Ausblick auf anstehende Termine.



Vorstandschaft und Ausschuss der Muckenspritzer